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Zusammenfassung

        
Bei 87 Patienten mit gesicherter Diagnose und normalem oder pathologischem Skelettszintigramm (SKS) wurde zusätzlich ein Knochenmarkszintigramm (KMS) durchgeführt mit einem 99mTechnetiummarkierten Mikrokolloid. Die Analyse der szintigraphischen Befunde unter Hinzuziehung anderer Untersuchungen ergab, daß bei alleiniger Durchführung der SKS bei diesem speziellen Krankengut in 18 % eine falsch-unauffällige oder falsch-positive Beurteilung resultiert hätte, während beide Methoden bei allen Patienten eine richtige Diagnosestellung ermöglichten. Die Ergebnisse deuten auf eine Bereicherung der diagnostischen Möglichkeiten durch die KMS hin.


      
        
Summary

        
In 87 patients with proved diagnosis and a normal or pathologic bone scan (BS) in addition a bone marrow scan (BMS) was performed using a 99mtechnetiumlabelled microcolloid. The analysis of scintigraphic findings included those obtained by other investigations shows that in these selected patients a false normal or false positive interpretation would have been resulted in 18 % performing the BS only. Both methods BS and BMS were capable of diagnosing the correct stage of disease in all patients. The results indicate an augmentation of diagnostic facilities by the BMS in diseases affecting bone or bone marrow.
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